



José Agustín Goytisolo
Escritor.

Freno y marcha atrás

En el Ministerio del Interior deberían tener más oído para escuchar a la opinión pública española y mundial. ¿Quién le debió colar en el timpano de **Mayor Oreja** la oprobiosa e inadmisible circular sobre *Captación de datos de interés para la seguridad ciudadana*?

Este extraordinario escrito –joh, asombro!– estaba dirigido a miles de agentes del orden público, a vigilantes jurados, a informadores comerciales, a guardas de campo, a porteras y porteros de fincas, a vecinos de escalera, y es de esperar que alguien pulió el texto para no incluir a minusválidos, a vendedores del cupón de la ONCE, a carteros, a cultivadores de hortalizas, a paracaidistas, a socios de los clubs de fútbol, a mujeres de vida alegre, a pescadores de alta mar, a mineros en paro, a conductores de autobús o a maricas de playa.

¿Se trataba de que este colosal dispositivo recabase datos de gente que fumase nerviosamente, que tuviese cara de cárcel, que gastase mucho dinero, que vistiera siempre de oscuro, que viajase a sitios muy diversos, que tuviese apellido vasco o visitara parques públicos?

Menos en lo de gastar mucho dinero, soy un perfecto sospechoso.